

Jugendkirche Singen eröffnet

20.01.2014 21:23:20



Mit einer **Eröffnungsparty am letzten Sonntag**, öffnete die neue katholische **Jugendkirche im süddeutschen Singen** ihre Türen.

Die Jugendkirche findet ab jetzt, einmal im Monat, jeweils um 18 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche statt. Eingeladen sind Jugendliche und junge Erwachsene ab 15 Jahren, die eine lebendige Kirche zum Mitgestalten suchen. Geplant ist unter anderem, die Juki mit der Firmvorbereitung zu verbinden. Besonderst engagiert ist hierbei die Gemeindeferentin Susanne Ploberger. Der nächste Jugendgottesdienst ist am 16.02.2014 geplant.

Wir wünschen der Jugendkirche viel Erfolg, Spaß bei der Arbeit und viele begeisterte Jugendliche!

Infos zur Jugendkirche Singen [hier](#).

Zur Facebook-Seite der Juki [hier](#).



